

# Crédit CFC Foncier du Cameroun

B P 1531 – YAOUNDE – Téléphone : 222 23 52 15 – Télécopie : 222 23 52 21

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 04/AONO/CFC/CIPM/2025 DU 31 JUIL 2025  
RELATIF A LA FOURNITURE DE SEPT (07) VEHICULES AUTOMOBILES AU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN.**

## **FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT DU CFC, EXERCICE 2025**

### **1. OBJET**

Le Directeur Général du Crédit Foncier du Cameroun, Autorité Contractante, lance un Avis d'Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture de sept (07) véhicules automobiles au Crédit Foncier du Cameroun pour le compte de l'exercice 2025.

### **2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS**

Les prestations objet du présent Appel d'Offres comprennent la fourniture de sept (07) véhicules automobiles au Crédit Foncier du Cameroun pour le compte de l'exercice 2025.

### **3. DELAI DE LIVRAISON**

Le délai maximum de livraison est de **Quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.**

### **4. COUT PREVISIONNEL**

Le coût prévisionnel à l'issue de l'évaluation préalable est de : **220 612 500 (Deux cent vingt millions six cent douze mille cinq cent) FCFA TTC.**

### **5. PARTICIPATION**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux fournisseurs ayant leurs sièges sociaux au Cameroun et spécialisés dans la fourniture et l'entretien des véhicules.

### **6. FINANCEMENT**

Les prestations, objet du présent Avis d'Appel d'Offres sont financées par le budget d'investissement du Crédit Foncier du Cameroun, **exercice 2025, ligne budgétaire « Matériel et Mobilier ».**

### **7. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, dès publication du présent avis, auprès du Service des Marchés, Bureau du Chef de service sis au 2<sup>ème</sup> étage, porte 202 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél. : 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21.

### **8. RETRAIT DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le Dossier de consultation peut être obtenu dès publication du présent avis au Service des Marchés, Bureau du Chef de service sis au 2<sup>ème</sup> étage, porte 202 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél. : 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **200 000 (deux cent mille) francs CFA payable au compte CAS- ARMP n°33598800001-89 ouvert à cet effet auprès des agences de la banque BICEC.** Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise ou groupement d'entreprises désireuses de participer à l'Appel d'Offres.

### **9. REMISE DES OFFRES**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont l'original et six copies marqués comme tels, devra parvenir au Service du Courrier, Bureau du Chef de service sis au 8<sup>ème</sup> étage, porte 814 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun Tél. : 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21, au plus tard le **26 AOUT 2025** à 11 h00 et devra porter la mention :

MG.

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 04 AONO/CFC/CIPM/2025 DU 31 JUIL 2025 POUR LA FOURNITURE DE SEPT (07) VEHICULES AUTOMOBILES AU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

Les soumissionnaires ont jusqu'à 10 jours au plus tard avant l'ouverture des plis pour introduire leurs éventuelles demandes d'éclaircissement. Passé ce délai, aucun éclaircissement basé sur le DAO ne pourra valablement être pris en compte.

## **10. CAUTION DE SOUMISSION**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission timbrée établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, d'un montant de : **Quatre millions quatre cent douze mille deux cent cinquante (4 412 250) Francs CFA** et valable pendant **cent vingt (120) jours**, accompagné du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et de Consignation.

## **11. RECEVABILITE DES OFFRES**

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou par une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément au Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

## **12. OUVERTURE DES PLIS**

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, techniques et financières aura lieu le **26 AOUT 2025** à l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, dans la salle de réunion sise au 5<sup>ème</sup> étage, porte 502, à 12 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés du Crédit Foncier du Cameroun, siégeant en séance publique.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

## **13. CRITERES DE QUALIFICATION**

### **13.1.CRITERES ELIMINATOIRES**

1. Pièces falsifiées ou fausses déclarations ;
2. Absence de la caution de soumission timbrée à l'ouverture des offres, accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et de Consignation ;
3. Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif au-delà de 48 heures suivant la séance d'ouverture des plis ;
4. Défaut de renseignement d'un prix unitaire quantifié ;
5. Absence de la décomposition des prix (sous-détail des prix) ;
6. Offre financière incomplète pour absence d'une rubrique ;
7. Absence de prospectus en couleur ;
8. Absence de fiche technique du fabricant décrivant les caractéristiques techniques du véhicule proposé ;
9. Non satisfaction à 100% des caractéristiques techniques majeures ;
10. Non satisfaction à au moins 70% des critères essentiels.

### **13.2.CRITÈRES ESSENTIELS**

- 1 La présentation générale des offres (sommaire, pagination croissante sur tout le document, pièce dans l'ordre et intercalaires couleur) ;
- 2 Les références du soumissionnaire dans les prestations similaires au cours des dix dernières années assorties des justificatifs ;
- 3 Le Chiffre d'affaires ;

- 4 L'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières ;
- 5 La disposition d'un atelier de réparation équipé ou avoir signé une convention avec un garage équipé ;
- 6 Le délai de livraison maximum : 90 jours ;
- 7 L'expérience du personnel d'encadrement du service après-vente avec des habilitations du fabricant ou avoir signé une convention avec un garage ayant du personnel avec les habilitations exigées ;
- 8 Les preuves d'acceptation du Marché (CCAP et Spécifications techniques paraphées et signées à la dernière page) ;
- 9 La conformité à 70% des caractéristiques techniques mineures.

#### **14. ATTRIBUTION DU MARCHE**

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre ayant été reconnue techniquement conforme pour l'essentiel du DAO et évaluée la moins-disante.

#### **15. DURÉE DE VALIDITE DES OFFRES**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **16. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au plus tard **dix (10) jours** avant la date limite de dépôt des offres auprès de la Direction des Affaires Générales / Sous-direction du Patrimoine et des Archives, sis au 2<sup>ème</sup> étage de l'immeuble siège, porte 219, tel : 222 23 02 37.

#### **17. ADDITIF A L'APPEL D'OFFRES**

Le Directeur Général du Crédit Foncier du Cameroun se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Appel d'Offres par voie d'additif.

Yaoundé, le 31 JUIL 2025

**LE DIRECTEUR GENERAL  
DU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN**

#### AMPLIATIONS:

- MINMAP
- CA CFC
- ARMP
- Président CIPM
- Affichage
- Chrono/Archives.



# **Crédit Foncier du Cameroun**

B P 1531 – YAOUNDE – Téléphone : 222 23 52 15 – Télécopie : 222 23 52 21

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 04 AONO/CFC/CIPM/2025 OF 31 JUIL 2025 FOR THE SUPPLYING OF SEVEN (07) MOTOR VEHICULES TO CREDIT FONCIER DU CAMEROUN.**

## **FINANCING: CFC INVESTMENT BUDGET, FISCAL YEAR 2025**

### **1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER**

The General Manager of the Credit Foncier du Cameroun hereby launches an open national invitation to tender for the supply of seven (07) motor vehicles to Crédit Foncier du Cameroun for the 2025 fiscal year.

### **2. NATURE OF SERVICES**

The services covered by this Call for Tenders include the supply of seven (07) motor vehicles to Crédit Foncier du Cameroun for the 2025 fiscal year.

### **3. DELIVERY DEADLINE**

The maximum delivery time is ninety (90) days from the date of notification of the service order to start services.

### **4. FUNDING**

The estimated cost at the end of the preliminary assessment is **220,612,500 (Two hundred and twenty million six hundred and twelve thousand five hundred) CFA francs including tax.**

### **5. PARTICIPATION**

Participation in this invitation to tender is open to local suppliers specialized in the delivery and maintenance of vehicles.

### **6. FINANCING**

The services covered by this Call for Tenders are financed by Crédit Foncier du Cameroun's investment budget for fiscal year 2025, under the "**Equipment and Furniture**" budget line.

### **7. CONSULTATION OF TENDER FILES**

The file may be consulted as from publication of this notice, during working hours, at the Contracts Department, Office of the Head of Department located on the 2nd floor, door 202 of the headquarters building of Credit Foncier du Cameroun, Tel.: 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21.

### **8. WITHDRAWAL OF THE CALL FOR TENDER DOSSIER**

The consultation file can be obtained upon publication of this notice at the Contracts Department, Office of the Head of Department located on the 2nd floor, door 202 of the headquarters building of Credit Foncier du Cameroun, Tel.: 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21, against presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **200,000 (two hundred thousand) CFA francs** payable to the CAS- ARMP account no. 33598800001-89 opened for this purpose at the branches of the BICEC bank. This receipt must identify the payer as representative of the company or group of companies wishing to participate in the call for tenders.

### **9. SUBMISSION OF OFFERS**

Each offer written in French or English in **seven (07) copies**, the original and six copies marked as such, must reach the Mail Service, Office of the Head of Service located on the 8th floor, door 814 of the Credit Foncier du Cameroun headquarters building Tél : 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21, by **26 AOUT 2025** at 11 noon at the latest and must bear the following mention:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 04 ONIT / CFC / CIPM / 2025 OF 31 JUL 2025 FOR THE SUPPLY OF SEVEN (07) MOTOR VEHICLES TO CREDIT FONCIER DU CAMEROUN"**

**"TO BE OPEN ONLY DURING THE COUNTING SESSION"**

AG

LL

Tenderers have up to 10 days at the latest before the opening of the tenders to submit any requests for clarification. After this period, no clarification based on the DAO can be validly taken into account

## 10. BID BOND

Each tenderer must attach to his administrative documents, a bid bond established by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance and listed in Exhibit 11 of the DAO, in the amount of: **Four million four hundred and twelve thousand two hundred and fifty (4 412 250) CFA francs** accompanied by the deposit receipt issued by the Consignment and Deposit Fund. This deposit shall be valid for one hundred and twenty (120) days from the date of submission of tenders

## 11. ADMISSIBILITY OF OFFERS

Under penalty of rejection, the required administrative documents must imperatively be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or by an administrative authority (Prefect, Sub-Prefect, etc.), in accordance with the Specific Regulations of the Invitation to Tender. They must be dated less than **three (03) months**.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the tender documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry responsible for finance or the non-compliance with the models of the documents in the tender dossier, will result in the outright rejection of the offer.

## 12. OPENING OF BIDS

The opening of the folds will be done in one step.

The opening of the administrative, technical and financial documents will take place on **26 AOUT 2025** at the headquarters building of Credit Foncier du Cameroun, in the meeting room located on the 5th floor, door 502, at **12 pm** precisely by the Internal Commission for Public Procurement of Credit Foncier du Cameroun, sitting in public session.

Only bidders may attend this bid opening session or be represented by a person of their choice, duly authorized and having perfect knowledge of the file.

## 13. EVALUATION OF BIDS

### 13.1.ELIMINATORY CRITERIA

1. Falsified documents or false declarations;
2. Absence of the bid bond stamped at the time of bid opening, accompanied by the deposit receipt issued by the consignment and deposit fund
3. Absence or non-compliance of an administrative file document more than 48 hours after the bid opening session;
4. Failure to provide a quantified unit price;
5. Absence of a price breakdown (sub-detailing of prices);
6. Incomplete financial offer due to the absence of a section;
7. Absence of a color brochure;
8. Absence of a manufacturer's technical data sheet describing the technical characteristics of the proposed vehicle;
9. Failure to meet 100% of the major technical characteristics;
10. Failure to meet at least 70% of the essential criteria.

### 13.2.ESSENTIAL CRITERIA

1. The general presentation of the offers (summary, increasing pagination throughout the document, documents in order, and color dividers);
2. The bidder's references in similar services over the past ten years, accompanied by supporting documents;
3. Turnover;
4. Access to a line of credit or other financial resources;
5. The availability of an equipped repair shop or having signed an agreement with an equipped garage;
6. Maximum delivery time: 90 days;

MG.

- 7 The experience of the after-sales service management staff with manufacturer's authorizations or having signed an agreement with a garage with staff with the required authorizations;
- 8 Proof of acceptance of the Contract (CCAP and Technical Specifications initialed and signed on the last page);
- 9 Compliance with 70% of the minor technical characteristics

#### **14. AWARD OF CONTRACT**

The General Manager of Credit Foncier du Cameroun shall award the contract to the bidder whose offer qualifies technically and estimated the cheapest.

#### **15. VALIDITY OF OFFERS**

Bidders shall remain committed to their bids for **ninety (90) days** from the deadline set for submission of bids.

#### **16. ADDITIONAL INFORMATIONS**

Additional information may be obtained no later than ten (10) days before the deadline for submission of tenders from the Directorate of General Affairs / Sub-Directorate of Heritage and Archives, located on the 2nd floor of the headquarters building, room 219, tel: 222 23 02 37.

#### **17. ADDITIONAL INFORMATIONS AFTER PUBLICATION OF TENDERS**

The General Manager of Credit Foncier du Cameroun reserves the right, if necessary, to make any other subsequent useful amendments to this Call for Tenders by means of an addendum.

Yaounde, the 31 JUIL 2025

**THE GENERAL MANAGER OF  
CREDIT FONCIER DU CAMEROON**

DUPLICATE :

- MINMAP
- CA CFC
- ARMP
- Président CIPM
- Affichage
- Chrono/Archives.

